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Diálogo intrapessoal

O modo como as coisas se desenvol-
vem em cada novo ciclo de 24 horas, 
exigindo de nós que façamos escolhas 
compulsórias, sempre irão resultar no 
reflexo que você vê ao se figurar 
perante a um espelho. Isso mesmo, 
suas escolhas fizeram de você o que é 
hoje. Claro que esse é um clichê barato 
encontrado em toda reunião familiar 
de fim de ano, porém, não é folclore e 
nem lenda, cada decisão que você 
tomou, modelam o que se tornou traço 
de sua personalidade.

Muitas vezes é necessário encontrar 
o equilíbrio de nossas ações e palavras 
para determinadas situações que o 
nosso dia a dia nos propõe. A cada 
amanhecer encontramos percalços 
novos, e se tem algo que eu aprendi é 
que sempre depois da maresia, isto é, 
um momento de felicidade estendida e 
forte, sempre vem a tempestade. 
Realmente, não há para onde fugir, 
viver é enfrentar um problema atrás do 
outro, precisamos adquirir resiliência, 
fazer um contrato com nós mesmos, 
negociar com nosso físico e cognitivo. 

Mas o que podemos fazer? 
Eu diria que fazer algo já é um bom 

caminho, aceitar a condição e partir em 

direção ao enfrentamento já é algo que 
a grande maioria das pessoas não 
consegue desempenhar, a inércia é 
uma trilha sedutora que arrebata. 

Pois então, fala algo! 
Medite 15 minutos, se oriente pelo 

seu amadurecimento pessoal, perceba 
seus aprendizados, identifique suas 
fragilidades e potencialidades, trace 
uma linha paralela comparativa com o 
seu eu do passado e faça uma autoaná-
lise - houveram quantas alterações?

Se sim ou se não, embora a reflexão 
seja diferente, a resposta deve ser a 
mesma: ação. Ainda há tempo de se 
reinventar. Ainda há tempo de seguir 
evoluindo. Todo dia uma nova oportu-
nidade é lançada. E aqui peço licença de 
crença para proferir que: sua fé apega-
da à acomodação, não trará resultados. 
Deus ou qualquer fonte divina a qual 
você acredita, não te dará tudo pronto à 
mão. Ele te dá essa oportunidade diária 
e as ferramentas para que você cons-
trua o caminho até onde estão seus 
pedidos e se me permite, é exatamente 
este caminho que te tornará forte. Faça 
algo hoje com que o seu eu do futuro irá 
lhe agradecer!

Por Enilson Jr.

Governo de SP sanciona lei que reajusta abono 
complementar a servidor estadual

Medida beneficia ativos, 
aposentados e pensionistas 
que recebam abaixo do 
salário mínimo paulista, já 
reajustado neste ano para 
R$ 1.550.

O governador Tarcísio de 
Freitas sancionou a lei que 
concede o abono comple-
mentar pago a servidores 
públicos estaduais que 
recebem vencimentos 
abaixo do salário mínimo 
paulista, já reajustado 
neste ano para R$ 1.550.

O texto aprovado pela 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo 
(Alesp) e avalizado por 
Tarcísio, foi publicado 
nesta quinta-feira (6) no 
Diário Oficial do Estado, 
com vigência retroativa a 

contar de 1º junho.
"A sanção deste abono é 

uma medida que trata de 
forma justa todos os 
servidores estaduais que 
têm remuneração abaixo 
do piso que estabelecemos 
para o salário mínimo 
paulista. Assim, o valor de 
R$ 1.550 que nossa gestão 
estabeleceu acima do 
salário mínimo nacional de 
R$ 1.320 também valerá 
para o funcionalismo 
p a u l i s t a " ,  d e c l a r o u 
Tarcísio.

Aprovado de forma 
unânime pelos deputados 
estaduais, o projeto de lei 
complementar 87/2023 
reajusta o abono em 
17,42%, na comparação aos 
valores do ano passado. 

A medida beneficia 
servidores ativos, aposen-
tados e pensionistas do 
Estado e autarquias que 
recebem vencimentos 
abaixo de R$ 1.550 (jornada 
completa de 40 horas), de 
R$ 1.162,50 (jornada de 30 
horas) e de R$ 775,00 
(jornada parcial de 20 
horas).

De acordo com a Secretaria 
de Gestão e Governo Digital 
despesas correspondentes 
estão previstas no orçamento 
estadual de 2023 e não 
comprometem o equilíbrio 
fiscal do Estado. Segundo 
cálculos da Secretaria da 
Fazenda e Planejamento, o 
custo total da concessão do 
abono será de R$ 274 
milhões.

Editorial
Batalha da vida

Desejo que você Não tenha medo da vida, tenha medo de não vivê-la.
Não há céu sem tempestades, nem caminhos sem acidentes.
Só é digno do pódio quem usa as derrotas para alcançá-lo.

Só é digno da sabedoria quem usa as lágrimas para irrigá-la.
Os frágeis usam a força; os fortes, a inteligência.

Seja um sonhador, mas una seus sonhos com disciplina,
Pois sonhos sem disciplina produzem pessoas frustradas.

Seja um debatedor de ideias. Lute pelo que você ama.
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Jonas Emanuel 1 ano

XIII Conferência de Assistência Social é realizada 
em Ribeirão Branco

Muita festa no 
Buffet Fer Fer Vendo! 

Ribeirão Branco sediou 
no dia 1° de junho no 
auditório do Centro de 
Evange l i zação  Padre 
Cícero Roberto Vieira a 
X I I I  C o n f e r ê n c i a  d e 
Assistência Social  do 
Município,  com tema 
“SUAS que temos e o SUAS 
que queremos”.

A conferência contou 
com palestras e mesas 
redondas para debates e 
trocas, a fim de pensar e 
construir um sistema 
melhor, com mais alcance 
e mais qualidade para 
todos os usuários do SUAS 
( S i s t e m a  Ú n i c o  d e 
A s s i s t ê n c i a  S o c i a l ) , 
garantindo a efetividade 
dos trabalhos e promo-
vendo a justiça social.

O evento contou com a 
presença do prefe i to 
municipal, Mauro Teixeira 
junto à primeira-dama 
A l z i r a  Te i x e i r a ,  o 
Presidente do CMAS e 
Secretário Municipal de 

Agricultura Flavio Enrique; 
a Secretaria Municipal de 
Promoção Social ,  Lys 
He lena ;  o  Secretár io 
M u n i c i p a l  d o  M e i o 
Ambiente, Carlos Heitor; o 
Secretário Municipal de 
Obras, Armando José e a 
representante dos usuári-
os do SUAS, Bruna Stefani, 
que compuseram a mesa e 
deram início aos trabalhos 
propostos.

O pequeno Jonas Emanuel comemorou o seu 
primeiro aninho no buffet Fer Fer Vendo em compa-
nhia da mamãe Isabelle e papai Wellenton. Muitas 
felicidades! Parabéns!

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217
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No domingo (02), na 
cidade de Paranapenema-
SP, a equipe feminina 
itapevense de vôlei sub-17 
enfrentou a cidade de 
Bofete, pela grande final da 
Liga Panema de Voleibol. Na 
ocasião, as atletas de 
I tapeva venceram as 
adversárias por 2 sets a 0 e 
se consagraram campeãs. 

Este é a segunda vez 
este ano que Itapeva é 

vitoriosa no campeonato. 
No mês de maio deste ano, 
a equipe feminina Adulto 
i t a p e v e n s e  t a m b é m 
participou da Liga Panema 
de Voleibol e também se 
consagrou campeã da 
c o m p e t i ç ã o .  A  L i g a 
Panema de Voleibol é uma 
inciativa da Secretaria de 
E s p o r t es  de  Pa ra n a -
panema-SP, e participam 7 
cidades da região.

Equipe feminina de Itapeva 
se consagra campeã da Liga 

Panema de Voleibol 

Nova Campina sedia mais um encontro do 
Giro São Paulo

Na manhã de terça-feira, 
dia 04 de julho, aconteceu 
no Centro de Eventos 
Eunice de Oliveira Santiago, 
mais um encontro do Giro 
São Paulo, promovido pela 
UNDIME, com a finalidade 
de fortalecer a gestão 
educacional na região.

O encontro contou com 
a participação da prefeita 
Josi, do secretário de 
governo Eliel, dos vereado-
res Marcelo, Fabricio e 
Rosemari, do presidente da 
seccional e dirigente 
municipal de educação de 
Sud Mennucci-SP, Luiz 
Miguel, do secretário de 
educação e representante 
suplemente do polo de 
Itapeva, Luciano, das 
representantes regionais 
do polo de Avaré, Lenita de 
Fát ima,  Dulc ineia  de 
Oliveira, gestores e profes-
sores da rede educacional.

No início do evento, o 
presidente da seccional, 

Luiz Miguel, destacou as 
ações da Undime São 
Paulo e pautas da Undime 
Nacional, onde trouxe 
informações atualizadas 
sobre os programas a 
nível nacional e estadual, 
e as diversas ações, em 

regime de colaboração, 
em andamento. 

Po s t e r i o r m e n t e ,  o 
assessor jurídico da UNDIME, 
Silvio Graboski, palestrou 
sobre o Financiamento da 
Educação: ICMS Educacional 
e a complementação VAAR do 

FUNDEB, e para finalizar, o 
professor, Andrei Müzel, que é 
especialista em Educação 
Infantil, explanou sobre a 
primeira infância e os 
desafios das redes municipais 
na primeira etapa da vida 
escolar.
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GCM captura procurado pela 
Justiça e apreende televisão 

e drogasNa manhã desta quarta-
feira (05), a Delegacia de 
Investigações Gerais de 
Itapeva - DIG deflagrou a 
terceira fase da Operação 
Carga Pesada.

Diante de investiga-
ções que apontaram que 
os envolvidos furtavam e 
desviavam cargas prove-
nientes do Porto de Santos 
e revendiam para recepta-
dores em diversos pontos 
do estado.

Ao longo das três fases 
da operação aproximada-
mente v inte  pessoas 
foram presas.

Nas diligências realiza-
das na data de hoje, mais 
quatro integrantes da 
organização criminosa 
foram presos, sendo dois 
deles nas cidades Cubatão e 
um na cidade de São Paulo, 
na região de Itaquera.

Outro envolvido foi 
preso na cidade de Itaberá, 
local onde as investigações 

se iniciaram. Também 
foram apreendidos diversos 
objetos, entre aparelhos de 
telefonia celular e docu-
mentos. Além dos presos, 
outras pessoas foram 
conduzidas até o Palácio da 
Polícia de Santos para 
prestar esclarecimentos.

Na fase de cumprimen-
to dos mandados judiciais 
a DIG de Itapeva contou 
com o apoio operacional 

das delegacias Itaberá, 
Avaré, Capão Boniro, Buri, 
Cubatão, bem como do 

GOE-DEIC de Santos, GOE-
DEIC de Sorocaba e do 
GER-DOPE.

Polícia Civil de Itapeva prende quatro pessoas envolvidas 
com furto e desvio de cargas na Baixada Santista

07 de julho de 2023

Na madrugada desta 
quinta feira (06), por 
volta das 01h, Policiais da 
GCM em Patrulhamento 
Preventivo pelo Parque 
Linear na Avenida Mário 
Covas, depararam com 
um indivíduo portando 
uma TV  coberta com um 
lençol. De imediato foi 
realizada a abordagem, 
onde o indivíduo deixou 
a tv pelo chão e empre-
e n d e u  f u g a ,  s e n d o 
detido em seguida. Na 
busca pessoal foi localiza-
do com o mesmo, o 
controle remoto da TV e 07 
(sete) pedras aparentando 
ser o entorpecente crack. 

Ao ser questionado 
referente a  tv  e  os 
entorpecentes, infor-
mou que estava fazendo 

uso de entorpecentes 
pelo Jardim Bela Vista, e 
que seu companheiro 
p e d i u  p r a  q u e  e l e 
vendesse a TV em troca 
de mais pedras de crack.

Diante dos fatos, a 
equipe realizou pesquisa 
do cidadão, e constatou 
que o indivíduo estava 
PROCURADO pela Justiça, 
por ter se evadido da 
Penitenciária de Bauru/SP. 
Dado voz de prisão, e 
conduzido ao Plantão 
Policial, onde a autorida-
de de Polícia Judiciária, 
após tomar conhecimen-
to dos fatos, determinou a 
prisão em flagrante do 
autor e apreensão dos 
objetos, ficando o indiví-
duo preso e à disposição 
da Justiça.

Polícia Civil prende investigado por aplicar golpe em 
aproximadamente 40 pessoas na região de Itapeva
Na manhã de quarta-

feira (05), policiais civis da 
Delegacia de Investigações 
Gerais de Itapeva - DIG 
deram cumprimento a 
mandados de busca e 
apreensão e de prisão no 
município de São Vicente, 
na Baixada Santista.

As diligências fazem 
parte da operação “Duas 
Caras”, que investigou uma 
organização criminosa que 
praticava golpes por meio 
de aplicativo WhatsApp. 
Segundo informações da 
Polícia Civil os golpistas se 
faziam passar por familia-
res das vítimas, solicitando 
transferências de dinheiro 
para conta de “laranjas”.

A p rox i m a d a m e n t e 
quarenta pessoas foram 
vítimas da organização 
criminosa na região de 

Itapeva. Na primeira fase 
da operação cinco investi-
gados  foram presos , 
sendo hoje  mais  um 
investigado capturado.

Três imóveis foram 
vistoriados em diferentes 
regiões da periferia de São 
Vicente, onde diversos 
objetos relacionados aos 
criminosos foram apreen-

didos.
O preso foi levado à 

sede do Palácio da Polícia 
Civil de Santos e permane-
ce à disposição da Justiça. 
Também participaram da 
diligências agentes do 
GOE/DEIC de Sorocaba, 
bem como policiais da 
Delegacia Seccional de 
Polícia de Avaré.

PM prende homem por roubo 
tentado em Itaoca e captura 

foragido da Justiça 

Na terça-feira (04), 
Policiais Militares do 54° 
Batalhão de Polícia Militar 
do Interior foram solicita-
dos por populares no 
munic ípio  de I taóca, 
i n f o r m a n d o  q u e  u m 
indivíduo estava em posse 
de uma ferramenta agríco-
la, agredindo pessoas em 
uma plantação de tomates. 

Os Policiais localiza-
ram o homem com uma 
cavadeira manual e o 
abordaram, momento em 
que compareceu uma das 

vítimas reconhecendo-o 
como autor das agres-
sões. Uma segunda vítima 
foi socorrida por popula-
res ao PS local,  e ao 
realizar a consulta dos 
s e u s  a n t e c e d e n t e s 
criminais, foi constatado 
um mandado de prisão 
em seu desfavor. 

Diante dos fatos, os 
indivíduos foram presos e 
encaminhados ao Plantão 
Policial ficando  recolhi-
dos  à  d i spos i ção  da 
Justiça.



www.jornalitanews.com.brITA NEWS 507 de julho de 2023

Ministério Público e Corregedoria Geral 
de Itapeva decidem por arquivar suposto 

caso de suborno no Executivo
A Câmara Municipal de 

Itapeva recebeu uma 
r e s p o s t a  d o  P o d e r 
E xe c u t i v o  s o b re  u m 
possível caso de suborno 
envolvendo um funcioná-
rio da alta cúpula da 
prefeitura e uma emprei-
teira no município.

O caso veio à tona na 27ª 
Sessão Ordinária quando o 
vereador  Tarzan dos 
Santos abordou o assunto 
falando que estava saben-
do de uma reunião envol-
vendo vereadores, secretá-
rio e empreiteiro feito pelo 
prefeito Mário Tassinari. 
“O prefeito chama secre-
tário, quatro ou cinco 
vereadores para fazer 
acareação com empreitei-
ros e secretários, para 
saber se aconteceu algo, 
até a vereadora (Áurea), 
veio aqui e disse que na 
próxima vez vai à polícia 
porque não vai guardar 
segredo”, disse o verea-
dor. Tarzan ainda comple-
mentou que o que corria 
nos bastidores da política 
itapevense era de que 
estariam tentando acober-
tar algo “Porque pergun-
tam se “fulano” fez algo, e a 
resposta é que foi pedido, 
porém não foi dado e ai fica 
que não aconteceu nada”.

D i a n t e  d a  f a l a  d e 
Tarzan, a vereadora Áurea 
acabou subindo a Tribuna 
e colocando a sua versão 
do que estava sabendo, 
comenta que na reunião 

realizada no executivo o 
vereador Robson Leite 
teria dito que alguém 
estaria pedindo propina 
para uma empreiteira. Diz 
que na ocasião o prefeito 
questionou um empreitei-
ro sobre o tema, que 
negou a informação. “Em 
nova reunião, o assunto 
foi levantado, acerca de 
um valor de 60 mil reais 
para o secretár io  de 
gabinete Galo, na ocasião 
o secretário de gabinete 
mostrou a origem do 
d i n h e i ro ,  a d q u i r i d o 
através de corretagem, e 
informou que o valor de 
60 mil reais que estava 
sendo questionado estava 
declarado em imposto de 
renda”. 

Áurea ainda informou 
que após essa declaração do 
secretário, Robson diz que 
não é esse, mas outro 60 mil 
reais e o secretário então diz 
que esse outro valor era de 
uma pessoa que fez depósito 
e o Banco do Brasil depositou 
erroneamente na conta de 
uma terceira pessoa, que era 
funcionária da prefeitura.

De acordo com a versão 
da vereadora ainda na 
Tribuna, a funcionária foi 
ao banco retirar o dinhei-
ro para devolver para a 
dona certa. Áurea diz ser 
esse o ocorrido, que é 
público e não tem motivo 
para esconder, sendo 
necessário apurar os fatos.

Áurea ainda conta que 

o prefeito Mário Tassinari 
disse que se houver prova 
de algo ilícito a pessoa vai 
para a rua porque não 
quer  ninguém ass im 
próximo a ele. A vereado-
ra ainda completa dizen-
d o  q u e  n ã o  p o d e r i a 
afirmar se houve ou não 
houve o caso.

Além dos vereadores já 
citados acima, outros três 
vereadores participaram 
d a  re u n i ã o  s e g u n d o 
Áurea, seriam eles Preto 
d o  B a i r r o  d e  C i m a , 
Lucinha Woolck e Saulo 
Leiteiro.

Após a fala, a vereadora 
Débora Marcondes pediu 
que fosse encaminhado o 
caso citado na Tribuna da 
C â m a r a  a o s  ó rg ã o s 
responsáveis.

A Corregedoria Geral do 
Município e o Ministério 
Público foram acionados, 
porém ambos os órgãos 
decidiram por arquivar a 
denúncia por não encontrar 
fundamento para continua-
ção das investigações.

Ao falar sobre o caso 
em que foi citado e que 
não houve comprovação 
d e  i r re g u l a r i d a d e s , 
Giovani apenas agrade-
ceu dizendo que a Justiça 
e s t a r i a  s e n d o  f e i t a . 
“Graças a Deus as denúncias 
do Maurício Coelho são 
todas mentirosas e infunda-
das e está aí a prova disso, o 
MP arquivou o processo”, 
finalizou.

As inscrições para o concurso de Soldado 
da Polícia Militar já estão abertas!

Você pode se inscrever 
até o dia 27 de julho e a 
grande novidade deste 
edital é que serão 51 locais 
de prova, inclusive em 

cidades de outros estados.
Todas as informações 

estão na aba “concursos” 
do site da Polícia Militar. 
Link: www.concursos.po-

liciamilitar.sp.gov.br
SEJA  UM POLICIAL 

MILITAR! 
Polícia Militar, rumo 

aos 200 anos!

http://www.concursos.policiamilitar.sp.gov.br
http://www.concursos.policiamilitar.sp.gov.br


www.jornalitanews.com.br ITA NEWS6 07 de julho de 2023

Evento Beneficente será realizado 
em prol do garoto Lorenzo

No dia 14 de julho, das 
14h às 19h, o salão de festas 
Fer Fer Vendo será palco de 
um evento beneficente, o 
qual tem por objetivo 
ajudar o pequeno Lorenzo 
em seu tratamento.

Será cobrada uma taxa de 
entrada das crianças, que 
poderão brincar e se divertir 
muito, como se fosse uma 
colônia de férias.

A cada hora haverá um 
personagem in fant i l 

diferente para animar 
ainda mais a garotada! 

Anote na agenda o dia e 
horário, e leve seu filho para 
brincar no Fer Fer Vendo. 
Todo dinheiro arrecado será 
destinado ao Lorenzo!



www.jornalitanews.com.brITA NEWS 707 de julho de 2023

Vereador Prof. Andrei realiza Moção de Apelo à Câmara dos Deputados 
em apoio ao FUNDEB fora do Arcabouço Fiscal

O vereador Professor 
Andrei no uso de suas 
disposições, protocolou 
junto ao parlamento 
municipal uma moção de 
a p e l o  d i re c i o n a d a  à 
Câmara dos Deputados, na 
pessoa de seu Presidente 
Arthur Lira, para que 
envide esforços na manu-
tenção e aprovação dos 
ajustes realizados pelo 
Senado Federal no Projeto 
de Lei Complementar (PLP) 
93/ 2023 principalmente 
no que se refere a retirada 
do FUNDEB (Fundo de 
Manutenção e Desenvol-

vimento da Educação 
Básica) do Novo Arcabouço 
Fiscal, que será votado nos 
próximos dias e institui o 
regime fiscal sustentável 
para garantir a estabilida-
de macroeconômica do 
País e cria as condições 
adequadas ao crescimento 
socioeconômico. O Projeto 
encaminhado inicialmen-
te ao Senado abrangendo 
o FUNDED, sofreu altera-
ções pertinentes durante 
sua tramitação no Senado 
Federal e foi votado com 
a p r o v a ç ã o  d a  n o v a 
redação no último dia 21. 

O mesmo retorna então à 
câmara e deve ser votado 
nesta primeira quinzena 
de julho.

No corpo de justificati-
va da propositura que 
preconiza a iniciativa do 
parlamentar, há notória 
preocupação no que se 
refere a educação básica 
do Brasil em olhar macro, 
bem como no micro, isto 
é, no município, enten-
dendo que se não aprova-
do o ajuste do Senado 
Federal com o FUNDEB 
fora do teto de gastos, 
isso irá impactar direta-

mente  todo  s i s tema 
educacional, uma vez que 
o FUNDEB é um instru-
mento essencial para 
promover a equidade e 
melhora da educação em 
todo o país e desempenha 
um papel  crucial  no 
financiamento da educa-
ção básica, na garantia de 
recursos, na redução das 
desigualdades regionais, 
n a  v a l o r i z a ç ã o  d o s 
profissionais da educa-
ção, no investimento na 
qualidade da educação e 
no fortalecimento da 
gestão educacional.

Agência do Banco do Brasil de Itapeva lançará 
o Plano Safra 23/24 na próxima terça

Atenção produtores 
r ura is ,  a  agênc ia  de 
Itapeva do Banco do Brasil 
fará o lançamento do 
Plano Safra 23/24. 

Você está convidado a 
assistir ao lançamento, que 
acontecerá na terça-feira, 
d ia  11 ,  na  Tutomac , 
localizada na Avenida dos 
E x p e d i c i o n á r i o s  d e 
Itapeva, 1740, no Parque 
Cimentolândia, a partir das 
16h, com música ao vivo! 

É o maior Plano Safra da 
história do Banco do 

Brasil, que disponibilizará 
R$ 240 bilhões. Participe!

Conheça mais sobre o 
Plano Safra 23/24:

O Banco do Brasil irá 
destinar R$ 240 bilhões 
para o financiamento da 
S a f r a  2 0 2 3 / 2 0 2 4 .  O 
volume, 27% superior ao 
observado na safra passa-
da, reforça o compromisso 
histórico do Banco do Brasil 
com o agro brasileiro.

Os agricultores familia-
res e médios produtores 

contarão, inicialmente, com 
R$ 48 bilhões, enquanto a 
agricultura empresarial 
terá R$ 139 bilhões.

Para o custeio, será 
destinado R$ 121 bilhões. 
As operações de investi-
mento, que levam tecno-
logia ao campo, receberão 
R$ 42 bilhões. Outros R$ 
24 bilhões estão destina-
dos para comercialização e 
industrialização, enquanto 
que títulos, crédito agroin-
dustrial e giro terão R$ 53 
bilhões.

Poder Executivo responde questionamento  de 
vereador sobre verba para castração de animais

O vereador Ronaldo 
C o q u i n h o  re c e b e u  a 
resposta sobre a verba 
destinada à castração de 
animais no município.

Ronaldo havia pedido 
informações ao Poder 
Executivo sobre a situação 
do caso, uma vez que havia 
conquistado uma verba de 
R$ 100.000,00 (Cem mil 
reais), para ser destinado 
especificamente para a 
castração de animais em 
Itapeva.

A verba foi conquistada 
junto ao deputado federal 
Delegado Bruno de Lima, 

ainda no mandato de 2022.
Em resposta ao questio-

namento a Secretária 
Municipal de Recursos 
Hídricos e Meio Ambiente,  
Ariane Leite, informou que 
encaminharam o projeto 
de castração para o órgão 
estadual responsável e 
aguardam resposta para 
realizar um mutirão de 
castração no município.

O vereador falou sobre 
a situação e disse que é 
preciso que o município 
dê um retorno sobre as 
verbas, até mesmo porque 
os deputados cobram a 

aplicação do recurso. 
“Queria dizer que estamos 
acompanhando a situação 
da causa animal e que 
todos os recursos que os 
deputados enviam para o 
município devem ter um 
cronograma de atendi-
mento específico, dando 
celeridade nas aplicações 
dos recursos financeiros 
para os devidos fins, afinal 
o próprio deputado ficou 
nos pressionando sobre a 
emenda e  também a 
questão da transferência e 
o bom uso do dinheiro 
público”, disse.

Itaberá promoveu evento voltado ao 
cooperativismo e cidadania
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PROERD realiza formatura histórica em Bom Sucesso de Itararé 
Na sexta-feira (23), foi 

realizada em Bom Sucesso 
de Itararé a primeira 
formatura do Programa 
Educacional de Resistência 
às Drogas e à Violência 
(PROERD) na Escola EMEF 
D o n a  S i l v i n a ,  c o m  a 
participação entusiasma-
da da turma do quinto ano.

 O evento contou com a 
presença  de  d iversas 
autoridades, entre elas o 
comandante da 3ª CIA 
Itararé, Capitão PM Lima, o 
instrutor do PROERD, 3º 
Sargento PM Braz, e o 1º 
S a r g e n t o  C r i s t i a n o , 
também da 3ª CIA Itararé. 
Além disso, a formatura 
contou com a presença da 
prefeita Léia Souza, do 
coordenador Professor 
Marce lo,  do  chefe  de 
g a b i n e t e  Z é  C a r l o s , 
vereadores e um público 
que prestigiou o evento 
que foi um marco para o 
município.

 O PROERD é um progra-
ma promovid  pela Polícia 

o

Militar do estado de São 
Paulo, em parceria com a 
prefeitura de Bom Sucesso 
de Itararé, por meio da 
Coordenadoria Municipal 
de Educação. Sua realização 
é fruto de uma parceria entre 
a rede de ensino, a família e a 
Polícia Militar, visando à 
segurança e ao crescimento 
pessoal de todas as crianças 
envolvidas.

Durante a formatura, o 
coordenador da pasta de 
E d u c a ç ã o ,  P r o f e s s o r 
Marce lo,  en fa t i zou  a 
importância da parceria 
entre a Polícia Militar, os 
professores e as famílias. 
E l e  re s s a l t o u  qu e  a s 
crianças aprenderam ao 
l o n g o  d o  p r o g r a m a 
valiosas lições com os 
policiais, que contribuíram 

para seu crescimento 
pessoa l .  No  entanto, 
Marcelo ressaltou que, 
para o programa obter 
resultados duradouros, é 
essencial o envolvimento e 
o apoio contínuo das 
famílias. “O PROERD é um 
tripé que envolve a escola, 
a Polícia Militar e a família, 
e a continuidade desse 
trabalho é fundamental 
para  que ,  no  fu turo, 
possamos colher os frutos 
de uma sociedade mais 
segura e saudável”.

A primeira formatura 
d o  P R O E R D  e m  B o m 
Sucesso de Itararé foi 
marcada por momentos de 
alegria, emoção e orgulho. 
As crianças, receberam 
seus diplomas e puderam 
compartilhar com suas 
famílias e autoridades 
presentes a importância 
das lições aprendidas ao 
longo do programa. Foi 
u m a  c e l e b r a ç ã o  n ã o 
apenas de uma conquista 
individual, mas também de 
uma conquista coletiva, 
que reforça o compromisso 
d a  c o m u n i d a d e  e m 
promover a educação e a 
p re v e n ç ã o  c o n t r a  a s 
drogas e a violência.

De acordo com o Poder 
Executivo, a realização da 
primeira formatura do 
PROERD em Bom Sucesso 
de Itararé é um marco 
significativo para a cidade. 
Demonstra o comprometi-
mento da prefeitura, da 
Polícia Militar e de todas as 
instituições envolvidas em 
investir na segurança e no 
desenvo lv imento  das 
crianças. A parceria entre a 
esco la ,  a  famí l ia  e  a 
comunidade são funda-
mentais para construir um 
futuro promissor, livre de 
drogas e violência. 

“A presença da prefeita 
Léia Souza no evento 
demonstra o compromisso 
da administração munici-
pal com a segurança e 
qual idade de vida da 
população de Bom Sucesso. 
Em suas palavras durante 
a formatura, a prefeita 
ressaltou a importância de 
investir na educação e na 
prevenção, garantindo um 
futuro melhor para as 
crianças e jovens de Bom 
Sucesso de Itararé. Ela 
enalteceu o papel  do 
PROERD e a parceria entre 
a escola, a Polícia Militar e 
as famílias, enfatizando 
que a responsabilidade de 
cultivar os ensinamentos 
recebidos agora está nas 
mãos dos pais e responsá-
veis, que devem continuar 
incent ivando  va lores 
positivos em seus lares”.

A prefeitura de Bom 
Sucesso de Itararé ainda 
pontuou que a implanta-
ção do programa na cidade 
é um importante passo 
para a segurança das 
crianças e do município.

“A primeira formatura 
d o  P R O E R D  e m  B o m 

Sucesso de Itararé repre-
senta um marco na história 
da cidade. É um passo 
importante rumo a uma 
sociedade mais consciente 
e  res i l i ente ,  onde  as 
crianças são protagonistas 
de sua própria segurança e 
bem-estar. O comprometi-
mento de todos os envolvi-
dos no programa reflete o 
desejo de construir uma 
cidade melhor, onde a 
p re v e n ç ã o  s e j a  u m a 
prioridade e os valores de 
respeito e convivência 
sejam disseminados em 
todos  os  âmbi tos  da 
s o c i e d a d e .  Q u e  e s s a 
formatura seja apenas o 
começo de uma jornada 
contínua de educação, 
prevenção e transforma-
ç ã o ,  c a p a c i t a n d o  a s 
crianças e os jovens de 
Bom Sucesso de Itararé a 
serem agentes de mudança 
em suas vidas e em suas 
comunidades. Através do 
PROERD, a cidade está 
investindo no futuro, 
construindo bases sólidas 
para um amanhã mais 
seguro e promissor para 
todos”.


